

## Valery Gaucherand - présentation du candidat

Arrive il y a un peu plus d'un an en Pologne, j'ai 48 ans, je dispose d'une expérience de plus de 20 ans passés à travailler et à vivre à l'étranger, sur plusieurs continents, de l'Irlande et Grande-Bretagne à l'Amérique Latine (Chili, Mexique), en passant par la Turquie ou le Vietnam. Ce parcours international - toujours à représenter L'Oréal dans ces pays depuis 24 ans - m'a conduit à développer une attitude et un état d'esprit résolument tournés vers la recherche d'opportunités. Je ne suis ni optimiste, ni pessimiste, je suis volontariste. Quel que soit le marché, quelle que soit la culture, quel que soit le contexte d'affaires, j'ai toujours pu constater le grand potentiel des entreprises françaises ou des EFE, si elles savaient faire valoir leurs atouts, à trouver le chemin du succès. Je suis pour ma part particulièrement orienté vers les sujets digitaux, tech, e-commerce et d'innovation, et convaincu que c'est eux qui déterminent dans la plupart des métiers la capacité à réussir dans la durée. Je souhaite donner une impulsion sur ces sujets d'économie digitale et d'innovation au sein de la Chambre de commerce si possible, d'autant plus que la Pologne est très bien positionnée et que l'écosystème tech et digital y est en plein essor. Il y a par conséquent beaucoup à faire, et tous les acteurs, petites, moyennes ou grandes entreprises, start-ups, universitaires, media, autorités doivent se mobiliser le plus vite possible car la concurrence internationale est féroce, il n'y a pas de temps à perdre. Je suis également Conseiller du Commerce Extérieur, marié, ai trois enfants (encore ici avec nous), pratique plusieurs instruments de musique et aussi l'ultra-trail (disons une fois par an) tant que mon corps me le permet encore! Je suis passionné par l'interculturel, pan essentiel de ma vie depuis toutes ces années et parle plus de cinq langues, même si le Polonais me résiste encore (pour pas mal de temps j'en ai peur)! A Varsovie, je suis le "Prezes Zarządu" de L'Oréal Pologne et Pays Baltes, nous avons une filiale bien établie depuis 30 ans et une belle usine, que nous avons d'ailleurs eu l'honneur de faire visiter aux membres de la Chambre en 2022 à l'occasion de son 25e anniversaire. Voilà. Je serais ravi au final de pouvoir avoir une chance de contribuer à ma maigre mesure à l'équipe France au sein du Conseil de la Chambre de Commerce. Merci.